Tiene Trujillo Aviones con La Bandera Cubana Pintada

Discuten la Paz en el Mesoriente

Inició Hammarskjold la Conferencia Final con Mahmoud Fawzi

Por WILTON WYNN
Corresponsal de la Prensa Asociada
EL CAIRO, abril 28.—El secretario general de las Naciones Unidas, Dag Hammarskjold, y el mistro de Relaciones Exteriores egipcio, Mahmoud Fawzi, iniciaron hoy la última serie de discusiones sobre la paz en el mesoriente.

Después de conferencias aqui y en Israel a fines de semana, el secretario general partira para Roma, donde elaborará la redacción del informe que presentará al Consejo de Seguridad. Esto indica que Hammarskjold no regresará a Nueva York antes del 4 de mayo.

Hammarskjold prepara el informe en Roma, debido a que es un lugar relativamente neutral y donde cree que estará libre de la presión o sospechas. El secretario general ha hecho todo esfuerzo para evitar la influencia de otras naciones durante su jira por el

mesoriente.

Durante su misión se ha puesto en contacto con embajadores sólo en dos ocasiones. En la primera visita a El Cairo, discutió con el embajador libanés Khalil

Logran Acuerdo de Unidad Obrera

En relación con las diferencias entre varios dirigentes de federaciones de industrias y el secretario general de la CTC, respecto a la unidad sindical y forma de convocatoria del noveno congreso nacional, se suscribió entre ellos y el señor Eusebio Mujal Barniol, el documento de unidad que seguidamente se ofrece:

"La reflexión que el minuto de la Patria exige a sus hombres más representativos y a los que de un modo u otro intervienen en los graves problemas que agitan a la ciudadanía, nos hace, con cuidadoso y patriótico ejemplo, examinar nuestras conducta y nuestras decisiones para no llevar al pueblo cubano a la desventura por el camino de la intransigencia.

"No puede escapar a la Nación y a su clase laboriosa, que el derrumbe de la fuerza normativa que representa y simboliza el proletariado nacional, ni ayuda a la gran causa de su liberación ni contribuye al disfrute de las libertades humanas, inherentes a todo país civilizado.

"Por el contrario, queremos los firmantes de la presente exposición, dando un ejemplo y orientando una conducta a seguir, hacer un alto en nuestras diferencias de criterio, y revisando nuestras actuaciones pasadas levantar como obligación moral de todos y cada uno el compromiso de que nuestra Central Sindical sea el organismo más firme y sólido por una honesta actuación en todos nuestros actos.

"Nos comprometemos a salvar las dificultades orgánicas haciendo posible que las relaciones entre la CTC y las Federaciones Nafortalecer nuestra Central Sindical, reafirmando nuestro desarrollo democrático, haciendo de cada Sindicato una escuela y una trinchera en que dirigentes y dirigidos tengamos un solo derrotero: más pan y más salario; eliminando la política partidista del seno del Movimiento Obrero.

"Examinaremos el trabajo de los organismos obreros a fin de ajustar la conducta de todos al mayor esfuerzo por la superación democrática y combativa de los instrumentos de lucha que representan los Sindicatos y sus Federaciones Nacionales de Industrias.

"De cumplir estos compromisos y con una práctica ajustada al reglamento y estatutos de los aparatos sindicales, podremos evitar, en cumplimiento de un deber includible, tener que arribar a métodos (tales como las Intervenciones, etc.), a los que nunca la Central Sindical, las Federaciones Nacionales de Industrias, los Sindicatos y los trabajadores, quisieran llegar.

"Reafirmamos nuestra fe democrática frente a todos los totalitarismos (tales como el fascismo, comunismo, etc.), y aspiramos a mantener una unidad monolítica e indivisible en nuestra Central Sindical que permita al proletariado nacional, sin tener en cuenta las distintas militancias politicas, actuar con alto espíritu de clase y con pleno fervor en los destinos de la Patria. Apelamos a todos, sin distingo alguno, para que pensando en la República encontremos soluciones prácticas y hacederas, que sin expresar el triunfo de nadie, sea el éxito de Cuba, que necesita ahora, como en todo momento, nuestra mejor acción y nuestro mejor pensamiento, evitando días de

amaroura ir da trictara

Lo Afirma El Líder Mujal

Dice que Proyecta Hacer Ataques a Nuestras Ciudades

La primera reunión formal del noveno congreso obrero de la CTC se caracterizó por los intensos debates de los delegados sobre el informe rendido por el secretario general, señor Eusebio Mujel Barniol, y por las declaraciones que hizo respecto a la seriedad de la amenaza de una agresión trujidista a Cuba.

También planteó el dirigente sindical la necesidad de que reine la paz en la República e hizo una apelación al Gobierno, a la oposición y a los trabajadores, para que la viabilicen mediante un entendimiento patriótico, que ponga fin a la lucha fratricida de estos momentos

Desarrollo de la Sesión

La sesión fué presidida por el señor Facundo Pomar Sóler y estaban en la mesa, como asesores, numerosos dirigentes miembros del comité ejecutivo y del Buró de Dirección de la central sindical, así como los dirigentes obreros extranjeros, señores Fernando Pérez Salina, secretario general de la Confederación de Tra-

cionales de Industrias, v entre éstas v sus Sindicatos permitan el fortalecimiento de las mismas por el respeto reciproco que debe existir para su mejor funcionamiento v de-

fensa de los intereses de nuestra clase, per-

manentemente amenazados por los intereses

egoistas "Asimismo trabajaremos en dirección de amargura y de tristeza. "A esta tarea de alta relevancia nacional ya está incorporada en cuerpo y espíritu, la consciencia proletaria, lo cual nos permite decir. que tras el IX CONGRESO NACIONAL DE LA CTC. levantamos esta consigna: TO-

J made to mind pombatimento, evicando dias de

DO ESFUERZO POR LA PATRIA. ES OBLIGACION DE TODOS LOS CUBANOS".

El "Circuito de la Gloria", Homenaje a Martí

Aboga el P. Pellón por la Ruta Jiguaní-Dos Ríos-Río Blanco

Por ALFREDO NUNEZ PASCUAL

Especial Para EL MUNDO

ria, desde Jiguani a Dos Ríos para volver a la Carretera Central en Rio Blanco, es el mejor home-

A su entender ello constituye un Construir el Circuito de la Gloabsurdo inexplicable pues equivale a que los católicos se hubieran olvidado del Gólgota, porque fué en Dos Ríos donde Marti ha-

dad

dad. quier sitio y por ese motivo cla- lidad cubana ma por la celebración de una mesa redonda, preferentemente Pero aparte de ese aspecto de televisada, para que todo el pue-simbolismo patriótico, el más funblo de Cuba pudiera disfrutar de damental e importante, apunta el

pre la cuestión.

lo que significa esa ruta que dieron haberse destinado a esta! obra una parte de lo que se repondría en contacto directo con caudó con motivo de esa festiviel resto de la República al lugar donde cayó Martí No de otra forma puede explicarse el escaso o casi ningún calor que ha recibido su iniciativa.

Insiste en que donde halló la iló la muerte, lo mismo que Jesu-muerte Marti tiene que ser el lucristo en aquel lugar de Galilea gar más sagrado de los cubanos. ho: venerado por toda la cristian-porque marcó ese acontecimiento su ascenso a la gloria inmar-Estas ideas está dispuesto a cesible en que reina sin pariguasostenerlas públicamente en cual·les en la historia de la naciona-

Carretera Necesaria

ella, para debatir ampliamente so-Padre Pellón que el Circuito de la Gloria está plenamente justificado por razones de indole econó-Considera que los martianos mica, tanto en lo que se refiere americana de Trabajadores, ORIT de Cuba no se han enterado de | (Termina en la Página A-8. Col. 2) | (Termina en la Página A-3. Col. 2)

que en aras de la unidad obrera -afirmó- han suscrito un documento, que se ofrece en esta edición, deponiendo cuantes diferencias de criterios hubieran podido amenazar esa unidad. Amenaza Trujillista Seguidamente, el dirigente mákimo de la central sindical se pronunció contra las dictaduras en los países americanos y dijo

neral de la Confederación de Tra-

bajadores de Venezuela, que se

halla en el exilio v Juan Diaz, de la Confederación de Trabajadores

El señor Mujal empezó su in-

forme saludando a esos dirigentes

v a los señores Vicente Rubiera Feito, secretario general de la Fe-

deración Sindical de Trabajadores

Telefónicos de Cuba y Angel Conliño, de la Federación Sindical de Plantas Eléctricas, Gas y Agua,

Mexicanos.

proletario. Concretamente, al tratar de la situación en la República Dominicana, expresó el señor Mujal que la amenaza de Trujillo contra Cuba es positiva y encierra gravedad, ya que le consta, por informaciones veraces, que hay aviones de ese tirano que tienen la bandera cubana pintada en el fuselaje para despis-

que esos regimenes impedian que concurrieran al congreso delega-

dos obreros que aman la democra-

cia y la practican en el campo

afán de conquista. Refirió que como dirigente de la CTC dará cuenta de todo este drama que amenaza a Cuba, a la Organización Regional Inter-

tar y poder hacer ataques a po-

blaciones de la República, en su

Se Recibirán...

(Continuación de la Primera Página)

cución, ya que no necesita de la sanción presidencial. En caso contrario sería prorrogado el actual trimestralmente. En la Cámara

Corresponderá el dictamen de ese proyecto a la comisión permaese proyecto a la comisión permanente de Hacienda y Presupuestos que preside el representante radical José Danil Alvarez Bigas. Nada tenería de particular que fuera designado ponente el doctor Antonio Alonso progresista por Las Villas, quien precisamente permutó con Francisco Escobar Quesada, progresis a oriental para formar parte de ta oriental, para formar parte de la comisión mencionada.

Desde ahora se puede afirmar con toda la seguridad que los presupuestos no serán objeto de modificación alguna, porque esto ha resultado siempre, en todos los gobiernos y situaciones. Desde luego el camino a recorrer no será fácil para llegar a esa meta ya conocida, pues las dificultades sur-girán hasta de las mismas filas

de la Mayoria.

Cuantos siguen de cerca las actividades de la Cámara de Representantes recordarán que el año pasado una de las dificultades mayores que encontró el anteproyecto del presupuesto, precisamente por parte de los legisladores gubernamentales, fué la cesantia de varios médicos en el ministerio de Salubridad. Pero la protesta no fué lo suficiente para impedir su aprobación en el seno de Hacienda y Presupuestos no mucho me-nos en el pleno. Vale aclarar que el problema de esos galenos queperfectamente resuelto. dó

Puede asegurarse que la Cámara consumirá todo el mes de mayo en la tramitación de los presupuestos y que este proceso culminará con una sesión de varias horas en la que hará todo lo posible la minoria por impedir la aproba-ción defendiendo sus votos parti-culares —uno del CADI y otro del PRC-, pero que en definitiva se impondrá la voluntad mayoritaria apoyándose en la fuerza numérica. Por descontado se dá que se-rá mecesario llegar a una suspensión de preceptos para limitar tur-nos y evitar las interrupciones y

En Libertad ...

las explicaciones de votos.

(Continuación de la Primera Página) métodos violentos, por el contra-rio proponiendo soluciones por el

medio civico-electoral.

Numerosas personalidades depusieron en favor de los profesores estimando el juez que no exister pruebas para procesarlos.

A las seis de la tarde, cuando

abandonaron el vivac, había frente al establecimiento numerosas personas que esperaban a los pre sos para abrazarlos, produciéndose escenas sentimentales con las esposas de los detenidos.

Acusan a Estudiantes CAMAGUEY, abril 28. (Piña Varona).— Urgencia conoció de las diligencias policíacas de Ciego de Avila acusando a los estud'antes Alfredo Gutiérrez y Modesto González de haber lanzado a la calle botellas con líquido inflamable. Ambos están en el vivac de esta ciudad.

De Morón

El Juez de Instrucción de Mo-

de que la CTC y sus dirigentes vendian las demandas de los trabajadores, el señor Mujal manifestó que era calumnioso, porque en 1954 y 1955 se pagaron mayores salarios que en 1952 y 1953, lo que demuestra que las luchas por la central sindical fueron cerce

Dijo que el pueblo no está preparado para defender su economía, al extremo de que se consumen doce millones de pesos en la adquisición de jugos de frutas extranjeras y wis ralllones en tomates, cuando esos productos se elaboran en Cuba en mejor calidad que los importados.

Apoliticismo Sindical Este extremo es tratado ampliamente por el señor Mujal, quien manifiesta que la CTC ha respondido a su linea de apoliticismo en igual proporción que a la de disciplina sindical y que injustamente se le acusa de sometimiento al Gobierno.

"Esto lo niego rotundamente

-afirmó- porque el general Batista ha mantenido una politica de independencia absoluta con la C.T.C."

Protestó contra la suspensión violenta por la fuerza pública de las reuniones de trabajadores y dijo que esa responsabilidad no era del Gobierno, sino de los militares que se exceden en el cumplimiento de órdenes superiores.

Sobre la forma en que la policia disolvió, hace unos días, una asamblea bancaria, donde hubo varios lesionados por los golpes propinados, dijo que la CTC protestó en seguida ante el general Ratista

Se responsabilizó con las consecuencias derivadas de la huelga azucarera de noviembre pasado, y con las intervenciones de sindicatos decretadas por la FNTA y la CTC, como medidas de disciplina contra dirigentes que desconocieron las órdenes de terminar ese movimiento de protesta a favor del pago del diferencial azuca-

Ratificó que la CTC tiene facultades para hacer intervenciones y se refirió a la del sindicato proy se reinto à la dei sindicato pro-vincial de plantas eléctricas, gas y agua, de La Habana, cuando el señor Oscar Samalea cometió la falta grave de iadisciplina sindi-

Con respecto a la huelga ban-caria, dijo que la intervención se debió a que los dirigentes fueron contra sus propios acuerdos y el voto de confianza que dieron al comité ejecutivo de la Federación y al de la CTC, para discutir el problema creado por el nuevo convenio colectivo con las entidades bancarias,

Acusó al señor José Maria de la Aguilera, secretario del sindi-cato bancario, de ir a la huelge sin consultar con la Federación y la CTC.

La intervención en los sindica-tos azucareros de Las Villas y Camagiley, dijo, fueron pedidas por la FNTA y se decretaron de acuerdo con los preceptos reglamentarios, por lo que se sometía sin temor alguno al juicio de los delegados al congreso.

Lucha por la Unidad

El señor Mujal, al hacer mención de la unidad sindical, dijo que en las últimas 48 horas ha estado discutiendo con los dirigentes señores Vicente Rubiera Feito y Angel Cofino García sobre el ne

nell que lo combatió y dijo que le sorprendia que dirigentes de federaciones de industrias, que se habían manifestado contra la celebración del congreso en la forma en que lo convocó el señor Mujal, no estuvieran alli ratificando esa postura y en cambio firmaran un documento de unidad sindical; Rodrigo Lominchar, que lo combatió, aunque calificó el informe de aunque califico el informe de —brillante y perfecto—; Rolando Leonard, que pidió que fuera aprobado por aclamación; Pablo Balbuena, que lo combatió; Samuel Powell, que lo defendió en brillante discurso, donde hizo constar su militancia auténtica y, por tanto, contraria al Gobierno; Guillermo Pérez Calzada, que lo combatió y dijo que aspiraba a la secretaria general de la CTC, en su condición de miembro de la Comisión Obrera Nacional del PRC que sigue las orientaciones del doctor Grau San Martin, y Javier Bolaños, que rechazó los alegatos de los impugnadores y pidió que fuera aprobado por aclamación por los delegados.

Puesto a votación el informe, 1,578 delegados votaron a favor y nueve en contra, por lo que fue aprobado.

Comisiones de Trabajo

Durante el día de hoy laborarán las siete comisiones que son: de organización, presidida por Modesto Barbeito; de salarios y precios, por Joaquín Beceiro; de legislación social, Javier Bolaños: de análisis politico-económico, por Calixto Sánchez; de problemas agrarios, por Julián Sotolongo; de relaciones internacionales, por Ignacio González Tellechea y de asuntos no contenidos en el temario, por Luis Serrano Tamayo.

Comisión de Glosa

La comisión de glosa está inte-grada así: Felipe Balbuena, pre-sidente; pose Zacarías Aguila, se-cretario de vacales, René Prieto, Amadeo Gassón, Reinaldo Santos, Francisco Hernández y Guillermo Valverde.

Se Retiró Jorge Cruz El señor Jorge Cruz, ex secretario general de la Federación de Trabajadores de la provincia de Camagiiey, que fué destituído como consecuencia de la huelga azucarera ,se retiró del congreso, exponiendo "que no tenía garantias para expresar su cirterio".

El señor Cruz estaba representando, como delegado, al sindicato de cerveceros de aquella ciudad.

Plenaria Esta Noche

Esta noche se efectuara la primera plenaria del congreso, para conocer de las ponencias de las mociones que presentaron los delegados.

La clausura será el martes primero de mayo, con un acto en el teatro del Palacio de los Trabajadores, donde se dará posesión al nuevo comité ejecutivo de la CTC.

Desarrollan Plan D eViviendas

Rurales-Tipo

Sustituirán con Ellas el Clásico Bohío,

Dice Pardo limónos

de Marti

nes que aliente el de esta ciudad. ianí son aún má:

cómo si todos los lguna ciudad que ibre, Marti aun ne dola en lugar tan Oos Rios.

entro urbano comodelo, centro de oién de atracción endria a ser punde reunión de los

Imposible

lre Pellón un proe ha venido ofrealgunos políticos, de lo que se ha ar Vía Sagrada, esde Dos Rios, teroyo Blanco.

mitir, como tiene ie lo harán todos no por el que fué daver de Marti. su ascensión a la

rca el camino que istol en la última ta al calvario cu-

y como es de opitrata de una obra pueden influir las artidaristas, no es ar a quienes proetera de Dos Rios para que unan sus suvos a fin de lode que pase muuna realidad el Gloria

ı y Patria

años los que lleva luchando por conretera. A ese emdo el tiempo libre función del Aposde un descanso relicó a ese empeño. binado así la camcon la religiosa. que la printera ropósito de alcana la feligresia,

recorrió casi toios de la provincia ándose por la adespectivas câmaras sta misión, en la o a su lado a Atirgas, conocido co-de la Revolución". más franco de los

cinio tuvo la opor-litar le prestó su imero en producirma fué el de Baparezca increible. lo hizo fué nada ropio Jiguani.

han nombrado un me con él coopere Apostolado disponempo para la crucuito de la Gloria.

hasta que logre obierno el crédito construirlo,

nenaje mejor—in Pellón nara termirendido al Apóssería extensivo a per pueblo de Cu-la libertad".

flamable. Ambos están en el vivac en las últimas 48 horas ha esta-

De Morón

El Juez de Instrucción de Moicada a honrar la cia de conocer la denuncia contra los estudiantes Reinaldo Almanza, Enrique Guerrero y Dayle América—Hidalgo Cervantes quienes en unión de otros hicieron una barricada de maderos y vidrios, impidiendo el tránsito, en Narciso López entre Linea y Enrique José Varona en respaldo a los estudiantes de Oriente.

Lo Afirma...

(Continuación de la Primera Página)

v a la Confederación Internacional de Organizaciones Sindicales Libres (CIOSL), para que apoyen medidas de boycot que los obreros cubanos harán contra los productos de esa República.

También dijo que en caso de producirse ese ataque trujillista, los trabajadores todos, sin (a tingo de militancia política se unirán al pueblo para empuñar las armas en defensa de la integri-

La asamblea, puesta de pie, aplaudió estruendosamente a señor Mujal y a grandes gritos ratificó la proposición que hizo respecto al boycot contra los productos dominicanos.

Otros Detalles del Informes Otros detalles interesantes del informe que rindió fueron el relativo a la defensa que los trabajadores cubanos han hecho en Estados Unidos por el mantenim' ito de la cuota de azúcar para el consumo interno de esa nación, asegurando que los obreros norteamericanos seguirán ayudando a sus compañeros los cubanos en tales empeños y que el señor Se-rafino Rumualdi, dirigente de la Federación Americana del Trabajo y del CIO, que llegará hoy por la mañana a La Habana, hará conocer de los delegados y del pueblo de Cuba los últimos acuerdos de los trabajadores de la Unión sobre ese extremo.

Al mencionar el comunismo, el señor Mujal manifestó que la CTC, hace afios, emprendió fuer-te batida contra esa doctrina ex-tranjera y la derrotó y que segui-rá por ese camino por el bien de Cuba y del pueblo en general. Recordó que el señor Lázaro Peña, que entonces dirigia la CTC, tenia fuerte apoyo en los comunistas y que sin embargo fué derrotado por las masas trabajadoras de procedencia democrática,

Respecto a la finanza de los sindicatos y otras organizaciones obreras, reconoció que en algunos no era correcta, por lo que propondrian al congreso que la CTC contrate los servicios de una entidad de contadores públicos que establezca un sistema único de contabilidad, que facilite el control de los dineros del trabajador, par su inversión honesta.

La discriminación racial también fué tocada por el señor Mujal, quien aseguró que los trabajadores negros tienen iguales derechos que los blancos y que la CTC no desmayaria en lograr que la Constitución y las leyes se apliquen con toda equidad, porque unos y otros lucharon con valentía por la independencia de la patria.

a la calle botellas con liquido in- ción de la unidad sindical, dijo que do discutiendo con los dirigentes señores Vicente Rubiera Feito y Angel Cofino García sobre el paren Dos Rios de ron se inhibió en favor de Urgen-ticular, hasta lograr la firma del documento a que se hace mención antes y que aparece en otra parte de esta edición.

Reconoció que muchos dirigentes de la CTC han cometido errores y dijo que para superarlos hav que trabajar con más firmeza y mejor y no crear conflictos y pugnas que son estériles.

Ya para terminar su informe el señor Mujal hizo una apelación a los trabajadores, al pueblo y al Gobierno para que propicien la tranquilidad del país.

Dijo que Cuba está viviendo momentos difíciles y que todos somos responsables de tal situación, por lo que es menester hacer un alto en ambiciones y, ofrecer un entendimiento común que haga renacer la tranquilidad y devuelva a la patria los dias de paz interrumpidos por la violen-

"Cuba está a punto de naufragar y hay que ponerla a flote en esta intensa crisis que vive, lo que sólo se logra con la comprensión de Gobierno y Oposición.

A Discusión el Informe

Cuando terminó el señor Mujal. el presidente del congreso señor Pomar Soler lo puso a discusión y concedió cinco turnos en contra v cinco a favor.

Interesaron oponerse al informe los dirigentes señores José María de la Aguilera, Pablo Balbuena, Rodrigo Lominchar, Héctor Carbonell y Guillermo Pérez Calzada y pronunciarse a favor los señores Juan Evangelista Ramos, José A. Acosta, Rolando Leonard, Samuel Powell y Javier

A petición del señor Jesús Artigas se acordó un receso de dos horas y la sesión se reanudó a las tres de la tarde.

Palabras de Aguilera

El primero en combatir el informe fué el señor José Maria de la Aguilera, bancario, quien se pronunció contra las intervenciones y dijo que fueron a la huelga precisamente, porque existia esa amenaza en el sindicato, porque no seguia las orientaciones del señor Mujal. Dijo que seguiria siempre dentro de la CTC para poder combatir de frente como era

Contestación de Artigas

En estos momentos el señor Artigas interesa una interrupción, que el orador concede, y dice que el señor Mujal previno a tiempo al señor Aguilera de las fatales consecuencias de la huelga bancaria y que sin embargo, en no-viembre del pasado año, a pesar del voto de confianza que tenían el ejecutivo de la Federación y de la CTC, el señor Aguilera dispuso la huelga y provocó el desplaza-miento de 174 empleados y trabajadores.

El señor Aguilera, agregó, calla que fué la CTC la que obtuvo la reposición de 111 afectados y que solamente están desplazados 63 empleados que nada ha hecho en favor de ellos.

Los Demás Oradores

Debido a la falta de espacio y a la premura del tiempo, solamente ofreceremos la relación de los oradores en contra y a favor del infomne, que fueron los señores Rechaza Acusaciones Juan Evangelista Ramos, que pi-Al referirse a las acusaciones dió su aprobación; Héctor Carbo-

Sustituirán con Ellas el Clásico Bohío, Dice Pardo Jiménez

A la salida de Palacio, el Sena-dor doctor José Pardo Jiménez, ministro Encargado de la Comisión Nacional de Viviendas, declaró que la Comisión Nacional de Viviendas, desde que inició su actuación, está dando preferencia al fomento y mejoramiento de la vivienda campesina en todo el territorio nacional, aún en los lugares más inaccesibles de nuestros campos: Más de veinticinco mil bohios en toda Cuba tienen ya pisos de cemento, número le habitaciones adecuado al de moradores, letrinas sanitarias y otras mejoras indispensables.

La Comisión Nacional ha iniciado también otro intenso plan de construcciones de viviendas rurales-tipo, con el que aspira a sustituir en definitiva (dentro de un plan de construcciones de cuatro años de duración) el clásico bohio por una vivienda de blocks d concreto, pisos de cemento, techos de fibro-cemento y servicios sanitarios y de agua corriente.

Señaló el doctor Pardo Jiménez que dada la indole de esas construcciones, se ha planificado comenzarlas junto a las principales vias de acceso, entre otras razones, porque es más fácil y menos costoso el acarreo de materiales, implementos y camiones así como perforadoras de pozos profundos para el servicio de agua corriente; y en segundo lugar, porque así puede darse a nuestros visitantes extranjeros (como ya está sucediendo) una mejor y más rápida impresión de cómo viven muchos ya y habrán de vivir todos en el futuro, nuestros campesinos obreros agricolas.

"Terminado ese plan, que com-provis complete decimos, las princi-pales vias de acceso, y que espe-ramos este concluído dentro de muy pocos nieses, iniciaremes las mismas construcciones a lo largo de caminos vecinales y otras vias menos frecuentadas y cómodas y así sucesivamente hasta que queden todos los bohios transformados en eca vivienda moderna, confortable y sólida que la Comisión he adoptado como tipo, en cumplimiento del plan de redención social auspiciado y constantemente calorizado por el presidente de la República, mayor ceneral Fulgencio Batista y Zaldívar".

MOSCU, abril 28. (IN caida de José Stalin de de la iconografia soviét hoy en evidencia, mientr leran los preparativos p jar el primero de mayo,

Conspicuos por su au tán los retratos del fen tador entre las enorme tias de los dirigentes presentes y pasados, qu e nlas fachadas de los como motivo del inmine nimiento del "Dia del T Las fotografias de

las más abundantes. tiempos los retratos de Stalin se colgaban junt raismo nivel; ahora Nik aparece generalmente que en algunos lugares aparece junto al de Kar En el centro de Mose

chó el retumbar de tanques blindados, cure hiculos militares que d mar parte en la tradici da militar del primero y docenas de bombarde sados de propulsión a c aviones de combate con circunfelio maniobraron tura sobre la Plaza Ro el dia, como para anun pudiera ser el mayor de poderio aéreo que se lizado en la Unión Sovi

Vence el Tributo Dividendos e Inte

El Director General e Impuestos, doctor Ma Torre, recordó ayer, a buyentes, que al termin en curso, vence el térmi voluntario de los impu dividendos e intereses, durante el trimestre co de enero a marzo de

También expresó que de ayer las recaudacion impuestos a su cargo, en ritmo ascendente, los ingresos brutos po tributación, en más de llones de pesos sobre fiscal pasado.

Asume el Dr. Co La Defensa de F

El doctor Eduardo anunciar que ha asum fensa del joven estudi Muñoz, declara que lo proque tiene la absolu ción de que el misme al atentado dinamite Manzana de Gómez.



... junto al RINCON DE GUANABO ..

Oficinas: EDIFICIO ODONTOLOGICO, Aptos.